



COMUNICADO DE PRENSA

ENCE OBTIENE 789 MILLONES DE BENEFICIOS EN EL SEGUNDO TRIMESTRE

-Sigue la recuperación del precio de la pasta, 480 euros/t en julio

Madrid, 29 de julio de 1999

El Grupo ENCE ha obtenido en el segundo trimestre unos beneficios de 789 millones de pesetas, con una cifra acumulada de 472 millones de beneficios. El cambio de signo obedece al inicio de la recuperación, a lo largo del trimestre, del precio de la pasta de celulosa.

Los ingresos conseguidos por el Grupo se elevan a 31.813 millones de pesetas, un 40% más que en el ejercicio anterior, para igual periodo, a pesar de la menor cotización media de la pasta de celulosa. A este incremento han contribuido tanto las mayores ventas de celulosa de Ence y de su nueva filial Ceasa, como el aumento en la comercialización de productos y servicios forestales.

Los resultados de explotación del Grupo en el semestre han sido de 1.437 millones de pesetas, correspondiendo a la División Forestal 1.345 millones (un 35% más que en el primer semestre de 1998), confirmando el desarrollo conseguido por esta División el pasado año.

En el mes de mayo se creó la sociedad "Eucalipto de Pontevedra, S.A.", que producirá tablero contrachapado de alta cualificación, y con la que el Grupo entra en la actividad de transformados mecánicos de la madera.

El precio de la pasta de celulosa continua recuperándose y sube 20 euros/t en el mes de julio, situándose en los 480 euros/t.

**Departamento de Comunicación
Grupo ENCE**